

Cuba organise un congrès international d'histoire, d'art et de médecine



La Havane, 15 janvier. (RHC).- Des experts de plusieurs pays se sont inscrits au premier congrès international qu'organise Cuba sur l'histoire, l'art et la médecine, du 8 au 10 mars, à La Havane.

A l'ordre du jour, figurent des questions dont l'histoire de la médecine et de l'enseignement de la médecine, des personnalités célèbres, l'art, les maladies et la religion et José Martí, l'art et la médecine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/152629-cuba-organise-un-congres-international-dhistoire-dart-et-de-medecine>



Radio Habana Cuba